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Feuerwerk Nikolausmarkt 

 
RM Frank Kirchhoff kritisiert das Feuerwerk am Nikolausmarkt. Viele Bürger in der 
Stadt hätten über dessen Notwendigkeit diskutiert. Die Träger öffentlicher Belange 
hätten in ihren Entscheidungen eine besondere Sorgfaltspflicht zu wahren. 
Es passe nicht in die heutige Zeit, durch ein Feuerwerk die Lärm- und Feinstaubbe-
lastung zu erhöhen. Man solle sich in Zukunft genau überlegen, wie man seine Feste 
abschließe und ob ein Feuerwerk tatsächlich das richtige Mittel sei. 
BG Rippel bestätigt, dies sei in der heutigen Zeit nicht mehr angemessen. Allerdings 
sei es nur anzeige- und nicht genehmigungspflichtig. Er sagt zu, man werde sich 
aber intern damit beschäftigen. Man müsse schauen, wie man in Zukunft damit um-
ginge. 
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